

Jalin Silaturahmi Dengan Insan Pers, Kapolda Kalteng Ajak Mancing Bersama

Indra Gunawan - KALTENG.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 10, 2022 - 14:45



Kapolda Kalimantan Tengah (Kalteng) Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si, Saat Ikut Memancing di Kolam Ikan Ditlintas Polda Kalteng

PALANGKA RAYA - Kapolda Kalimantan Tengah (Kalteng) Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si, bersama Wakapolda Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. dan juga Kabid Humas Kombes Pol Kismanto Eko Saputro, SH, MH, melaksanakan kegiatan mancing bersama di Kolam

Pemancingan Ditlantasi Polda Kalteng, Jumat pagi (10/6).

Terlihat kearakban terjalin antara insan pers, baik media Elektronik, cetak dan online dengan Kapolda Kalteng beserta jajarannya.

Sebagai kemitraan yang telah terjalin selama ini, juga hadir Ketua Ikatan Jurnalis Televisi Indonesia (IJTI) Kalteng, Tantowi Jauhari, Kontributor Metro TV Kalteng beserta Pimpinan Media Cetak lainnya.



Indra Gunawan, Ketua Dewan Pimpinan Wilayah Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kalteng, berkesempatan ikut dalam kegiatan ini, juga menyampaikan hal positif, dan berharap agar kegiatan ini bisa mengangkat profil Polda Kalteng, yang Humanis dan Presisi sesuai Komitmen Kapolri.

"Kegiatan ini, sangat bermanfaat menjalin hubungan baik antar Wartawan dan pihak Kepolisian, khususnya Polda Kalteng, tentunya apapun informasi yang didapat wartawan akan lebih objektif disingkapi, dengan tujuan untuk masyarakat Kalteng lebih baik," kata Perwakilan Media Online Nasional indonesiasatu.co.id ini.



Sementara itu, kegiatan mancing bersama ,dimulai pukul 08.30 Wib hingga pukul 10. 30 Wib. Dengan diiringi alunan musik organ tunggal dan jamuan makan sederhana.

Polda Kalteng, melalui Bid Humas telah menyediakan beragam hadiah untuk para peserta lomba mancing, Hadiah Pertama Kulkas, Kedua Mesin Cuci dan Hadiah Ketiga Sepeda Gunung.

Kasubbidpenmas Bidhumas Polda Kalteng AKBP Murianto, pada kesempatan itu, mengumumkan pemenang Lomba Mancing bersama Kapolda Kalteng.

"Waktu sudah sudah berakhir, berdasarkan hasil, sudah didapati pemenang, pertama, kedua dan ketiga," imbuh AKBP Murianto.

Juara Pertama dimenangkan oleh Ahmadi dari Media Palangka Pos, membawa pulang satu unit Kulkas, juara kedua Denar, Kalteng Pos, mendapatkan hadiah mesin cuci dan juara ketiga Syamsudinoor, Kontribotur Trans TV Kalteng, satu unit sepeda gunung.

Serta peserta lainnya, juga walaupun tidak mendapatkan ikan, juga diberikan hadiah hiburan, seperti Kompur gas, Magigcom dan setrika listrik.

"Alhamdulillah, bawa pulang hadiah hiburan Kompur gas, walaupun tidak mendapatkan hadiah utama," ungkap Ade Sata, Wartawan iNews Kalteng.(IG)